



## En Tabasco, Presidenta anuncia más programas

VA construcción de más de 40 mil viviendas para personas de escasos recursos; dice que no habrá "divorcio" con gobierno estatal. **pág. 7**



LA MANDATARIA, ayer, en Balancán, Tabasco.

## Pide unidad entre Gobierno y Pueblos

# Desde Tabasco Claudia anuncia más programas

Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

**L**a Presidenta Claudia Sheinbaum hizo un llamado a la unidad entre la población y Gobierno para que no haya olvido entre uno y el otro, así como para garantizar el cumplimiento de los compromisos hechos.

"Nos tenemos que mantener muy unidos, Gobierno y pueblo, no puede haber divorcio. Porque en el momento en el que el Gobierno mira para otro lado, olvida a su pueblo y el pueblo tiene que estar atento a lo que pasa con el Gobierno para exigimos, que todo lo que nos comprometimos lo cumplamos. Esa es la gran alianza entre el Gobierno y el pueblo de México", dijo desde Balancán, Tabasco.

**EL  
DATO**

**LA MANDATARIA** se reunió en privado con alcaldes en una secundaria, en donde se comprometió a construir 17 preparatorias en todo el estado y dos universidades.

Desde el estado natal del expresidente Andrés Manuel López Obrador, la mandataria se refirió a él para asegurar que se guardará el legado que dejó en cuanto a cumplir lo que se promete. También compartió que el expresidente sigue trabajando, ahora en escribir un libro que posiblemente estará listo en tres años.

"Él cerró su ciclo, terminó su gobierno y no crean que dejó de luchar, su vida es eso, luchar por su pueblo... Ahora se está dedicando al pensamiento, se fue a vivir a Palenque y ahí está escribiendo un libro, un libro que va a hablar sobre la grandeza cultural de México. Ya como en unos tres años más o menos vamos a estar leyendo su libro", comentó.

Así, subrayó que ahora inicia un nuevo ciclo para el segundo piso de la Cuarta Transformación, en el cual se procurará el "legado" que dejó su antecesor.

Durante el encuentro, presentó el programa Mujeres con Bienestar y firmó el

**LA MANDATARIA** firma el convenio para la pensión de Mujeres y para personas con Discapacidad; el gobernador Javier May resalta el acuerdo para construir la carretera a Villa Chablé



CLAUDIA SHEINBAUM, flanqueada por Javier May y Ariadna Montiel, ayer en Tabasco.

convenio para la pensión de mujeres con Bienestar y la pensión universal para personas con discapacidad.

Además, la Presidenta Claudia Sheinbaum anunció un significativo impulso al desarrollo de vivienda en Tabasco, pues destacó que las 20 mil viviendas inicialmente proyectadas por el gobernador Javier May Rodríguez se duplicarán, alcanzando un total de 40 mil, en un esfuerzo conjunto entre el Gobierno estatal y federal.

Por su parte, el gobernador de Tabasco, Javier May, aseguró que el estado acompañará todas las acciones de gobierno que emprenda la mandataria y desde esta entidad se logrará la consolidación del segundo piso de la transformación, como lo "soñó" el expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"Vamos a lograr hacer realidad el sueño de consolidar la Transformación, ese sueño que tuvo quien inició el movimiento en nuestro estado. Él siempre

soñó con ver un estado próspero, donde no hubiese desigualdad, donde hubiera oportunidades para todos... Aprendimos mucho de él", exclamó.

Entre sus proyectos, el gobernador destacó que se acordó el apoyo del Gobierno federal para la construcción de la carretera a cuatro carriles que irá desde Macuspana hasta Villa Chablé.

En su turno, la titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel, mencionó que con la creación de la pensión Mujeres con Bienestar, para mujeres de 60 a 64 años, se reconoce el trabajo que durante años ha hecho este sector de la población y que al cumplir los 65 tendrá acceso automático a la pensión para adultos mayores.

Asimismo, la Ariadna Montiel anunció que esta visita a la entidad también servirá para firmar la adhesión del Gobierno estatal al esquema del IMSS Bienestar, con el cual se busca dotar de seguridad social a la población.